

# La Conférence internationale de Bali

Contexte et perspectives

2008

**Au titre du Protocole de Kyoto, les pays industrialisés se sont engagés à respecter des quotas de réduction ou de limitation de leurs émissions de gaz à effet de serre pour une première période d'engagement portant sur 2008-2012. Pour la deuxième période d'engagement au-delà de 2012 rien n'est encore décidé. La Conférence internationale des Nations unies sur les changements climatiques, troisième conférence des parties signataires du Protocole de Kyoto de 1997 et 13ème session des parties à la Convention sur les changements climatique de 1992 (CCNUCC), s'est tenue du 3 au 15 décembre à Bali en Indonésie, rassemblant 185 Etats.**

[Lire dans notre rubrique "climat" la suite de l'article](#) : le compte rendu et l'analyse de la Conférence de Bali ; calendrier, résultats de la conférence ; ressources web.